

ADIOS TRISTEZA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 20-5-2012 23:04:03

Todo tengo, para ser feliz, pero no lo soy, veo tristeza en ojos que tanto quiero, incapaz de hacer a todos felices, frustrada, un nudo en la garganta, no me deja cantar, a la vida.

Rezo, mucho, pido a Dios a los Santos, pero no consigo, que cambie este amargor, de no poder dar lo que me gustaba, a quien lo merece.

Tensa, incomoda, sin paz, no por algo malo que hice, no, solo por no tener posibilidad, de regalar, lo que tanto deseo, es el destino, nada se puede hacer. Dejar pasar todo, no implicar, no ocupar nuestro pensamiento, con cosas que no he provocado.

Así con la fuerza de la razón y mi lisura de vivir, adelante, siempre voy.

Que la tristeza me perdone, pero no la voy a dejar matar mis sueños, nunca, duela a quien doler, pueden decir y criticar, pueden desconfiar, pueden ignorarme, despreciarme, no me afecta, ya nada de lo que digan o hagan, me quita el sueño, quizá el último que tengo, lo quiero aprovechar en su totalidad.

No deseo a nadie, que sienta el desprecio, la mala acogida que me dan, no, que todos sean felices, con mal carácter o bueno. Eso cada uno es como quiere ser, nada tengo con eso.

Es bueno ser simples, con poco vivir y amar, sin desconfianza, sin tener envidia de nadie e no querer lo que es del próximo. La sed que ya tuve de ser libre, de ser yo, de sentir la libertad, no volverá. De espacio, como mosquito, que por la noche te pica y no das por el, dejo mi marca, no haciendo mal, pero amparando a quien me quiere hacer daño, sin darse cuenta, mi marca quedará para siempre y lo sabrán, tarde de más.

La tormenta es la ira de Dios, pero la lluvia es una bendición. Por eso muchas cosas buenas o casi todas vienen por mal.

El hombre pone y Dios dispone, nunca se puede dar por cierto nada, de un momento al otro, todo cambia y lo que se programa queda en nada.

Intentando romper mi tristeza, aceptando, la indiferencia, de cabeza bien levantada, con honor y seriedad, la voy a cambiar, por bien estar y alegría.

Pueden andar mintiendo, dando malos consejos, incitar a la desconfianza, todo lo que quieran.

Por mí que se sientan a gusto, nada puedo hacer, a no ser olvidar, que existen y no me dicen nada.

De futuro serán unos mas, a olvidar que un día he pensado que eran amigos.

Desilusión, es una palabra hueca, pues es nada comparada con la realidad. Quizá un día mas tarde, quien tanto cambia de afectos o de ideas, sufrirá en su piel lo mismo.

Nunca por mi parte, una palabra mas tendrán, no merece la pena perder tiempo, con cosas inútiles.

Hay mucho mas que hacer que sembrar odios, desconfianzas o intentar cortar camino, para llegar a lo que quieren con tijera de papel.

Que viva el amor, la alegría, la aceptación y el respeto.

Regalo mi tristeza, mi angustia a quien la quiere quitar a los demás, con todo el gusto y que le sepa bien.

A todos y para todos los que se esconden en falsos sentimientos, para buscar, tristeza, para los otros, gracias, por me haber enseñado a entender, lo que es el ser humano.

La mía ya se fue, seguro que no volverá nunca más, he aprendido la lección.

Oporto, 19 de Mayo de 2012

Carminha Nieves